

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 22. Dezember 1873.)

Der Bundesrath hat, in Anwendung der ihm durch Bundesbeschluß vom 17/18. dieses Monats erteilten Vollmacht, die für die Eisenbahn Lausaune-Ouchy zur Leistung des Finanzausweises und zum Beginn der Erdarbeiten durch Bundesbeschluß vom 25. Juli d. J. auf Ende Dezember 1873 angesetzte Frist bis zum 31. Juni 1874 verlängert.

Herr Karl Imfeld, von Sarnen (Obwalden), seit 1871 Major des Scharfschützenbataillons Nr. 8, ist auf sein Gesuch hin von dieser Stelle vom Bundesrathe entlassen worden, unter Verdankung der geleisteten Dienste,

(Vom 24. Dezember 1873.)

Der Bundesrath hat die Errichtung eines öffentlichen Telegraphenbureau im Gasthof auf der Furka beschlossen, und gleichzeitig das Post- und Telegraphendepartement ermächtigt, mit der Regierung des Kantons Waadt über Errichtung eines Telegraphenbureau in Perroy einen Vertrag abzuschließen.

(Vom 26. Dezember 1873.)

Der Bundesrath hat die Errichtung eines öffentlichen Telegraphenbureau im Bade Lostorf (Solothurn) beschlossen, auch das Post- und Telegraphendepartement ermächtigt, mit der Regierung des Kantons St. Gallen einen Vertrag wegen Erstellung eines öffentlichen Telegraphenbureau in Gams in üblicher Weise abzuschließen.

Der Bundesrath hat gewählt:

(am 22. Dezember 1873)

als Postkommis in Herisau:	Hrn. Jakob Müller, von Hundwil (Appenzell A.-Rh.), bisher Kommis auf dem Hauptpostbureau St. Gallen;
„ Telegraphist in Bellenz:	„ Giovanni Mazzini, von Giubiasco (Tessin), derzeit Telegraphist in Basel;
„ „ „ Celerina:	„ Thomas Adolf Manella, Posthalter, von und in Celerina (Graubünden);
„ Telegraphistin in Maienfeld:	Jgfr. Anna Barbara Dettli, von Sufers (Graubünden), Posthalterin in Maienfeld;

(am 26. Dezember 1873)

als Postbureauchef in Basel:	Hrn. Sigmund Hagmann, von Grod bei Olten, derzeit Fahrpostrevisor in Basel;
„ Posthalterin in Herrliberg:	Frau Witwe Marie Fierz, von und in Herrliberg (Zürich);
„ Telegraphistin in Zürich:	Jgfr. Pauline Rathgeb, Telegraphenaspirantin, von Schwamendingen, in Zürich.
„ „ „ „ „	„ Karoline Jucker, Telegraphenaspirantin, von Illnau, in Zürich;
„ Telegraphist in Schwanden:	Hrn. Balthasar Speich, Telegraphengehilfe, von Luchlingen (Glarus), in Schwanden;
„ Telegraphist in Zug:	„ Georg Weber, von Hurden (Schwyz), Telegraphist in Zürich;
„ „ „ Evolène:	„ Joseph Favre, Briefträger, von und in Evolène (Wallis).



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1873
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	56
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	27.12.1873
Date	
Data	
Seite	722-723
Page	
Pagina	
Ref. No	10 008 011

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.